

広報つきがた

11月30日現在
世帯数 783 人口総数 3,983
(男 1,925 女 2,058)

11月中の異動
出生 5 死亡 3
転入 10 転出 42

第3号

昭和45年 1月

発行

月潟村役場



謹賀新年

昭和四十五年元旦



月潟村長 村間國之輔

運は天にあり、鎧は胸にあり。
手柄は足にあり、何時も敵を掌に入れて戦争すべし、死く事なし。
死なんと戦ひば生き、生きんと戦ひば必ず死ぬものなり。家を出づるより帰らじといれば後古屋を守ね新きある

上杉謙信の訓言

徳川光圀の壁書

故知新佐藤耕治 教育長

しと思ひば是温故

亦帰らぬものに不^定と思ひば是温故

なり。世の中に不^定と思うは不^定なり。

づといへど、武士たる道は、不^定と思ひば是温故

と思う可らず。必ず一定と思ひば是温故

とけ驚くべからず、九分は足らず、十分はこぼると知るべし。

今
今
今

「家憲名訓」より

苦は樂の種、樂は苦の種と知るべし、主人と親は無理なるものと思へ、下人は足らぬものと知るべし、恩を忘る、事勿れ、子程に親を思へ、子なきものは身に比べて近き手本とし、捷におすべし。

今年は一九七〇年代です。安保問題、総合農業問題、物価問題等私共を取り巻く諸問題が山積しておりますが、今年こそ皆様が健康で幸福になりますよう心からお祈り致しまして年頭の御挨拶と致します。

本年も村道の整備をして産業の育成を図りたいと思います。

月日のたつのは早いもので、アッという間に一年は過ぎてしまいました。年の始めに今年こそ良い年でありますようにと願わぬ者はいないと思うのであります。しかし、誰しもが幸福をつかなか考えたようなものでないものですね。

病人が出たり、不幸があつたり、商売が不振であつたり、まあ、よかっただということは少ないものであります。しかし、誰しもが幸福をつかむために日夜努力をしておるのは事実であります。それを見らせるか実らせないかはその人のアイ

デアの問題だと思います。

村政も、皆様の御協力によりまして、色々な事業を実らせて頂きました。特筆すべきことは月潟橋の完成したことです。計画しておられた第三年次の道路計画も、おながたが完成させて頂きました。

皆様の生命財産を守る広域消防にも加入させて頂きました。

本年も村道の整備をして産業の育成を図りたいと思います。

福祉対策や農業問題には特に配慮をしたいと考えております。商業の振興策にも意をそがねばならないと思います。

今年も村道の整備をして産業